



<http://ania.eurosur.org/noticia.php3?id=13833&idcat=1&idamb=2>

## **La FIDE organiza, con el patrocinio de la AECI, cuatro seminarios para explicar la iniciativa Deuda por Desarrollo**

Recibido de **AECI**  
el 26/05/2005 23.45

**La Fundación Iberoamericana para el Desarrollo (FIDE), con el patrocinio de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI), ha organizado cuatro seminarios, que se celebrarán el día 30 de mayo en Madrid; el 3 de junio en Córdoba; en Zaragoza el día 7 y en Barcelona el 9 de junio. Su objetivo es dar a conocer la iniciativa \\\"Deuda por desarrollo\\\" y sensibilizar a la opinión pública sobre la misma, cuyo fin último es erradicar la pobreza.**

El Secretario General de la AECI, Juan Pablo de Laiglesia, inaugura el Seminario Deuda por Desarrollo que se celebrará el 30 de mayo en el anfiteatro Gabriela Mistral de la Casa de América en Madrid, acto en el que también estarán presentes Delia Blanco, Presidenta de la Comisión de Cooperación Internacional en el Congreso de los Diputados; el Portavoz PSOE en la Asamblea de Madrid, Rafael Simancas; el Presidente de FIDE, Antonio Vereda del Abril, y Asunción Ansorena, presidenta de la Casa de América.

Los cuatro seminarios están estructurados en torno a tres ponencias ("Deuda por Desarrollo", "Globalización, Deuda y Desarrollo: la alternativa necesaria" y "Los Fondos de Cooperación Bilateral") y dos mesas redondas ("Deuda por Desarrollo y la Nueva Etapa de la Cooperación Española" y "Deuda por Desarrollo y el papel de las ONG"). Además, cuentan entre sus ponentes y moderadores con representantes políticos de las administraciones central y autonómica, expertos de universidades españolas y europeas, técnicos de ONG españolas y de ONG de países receptores de cooperación, expertos de medios de comunicación y representantes de otros movimientos sociales.